

Por cuarto año consecutivo se realizó el Campamento de Orientación Vocacional Catalyst en el Campus Cumbayá de la Universidad San Francisco de Quito, entre el 16 de julio y el 3 de agosto de 2012.

Participaron 122 chicos de colegios y universidades de varias provincias del Ecuador como Manabí, Guayas, Tungurahua, Azuay, Imbabura, Pichincha, Galápagos, Sucumbíos, Cotopaxi y Napo.









Durante el campamento los participantes realizaron actividades al aire libre, tomaron varias pruebas de aptitud e intereses, recibieron información acerca de la oferta académica y de becas dentro y fuera del país, entre otras actividades muy útiles y divertidas.







## Nuestra galería







"Para mí este campamento fue sumamente interesante, pues conocí
gente nueva no solo de Quito. Más
que todo aprendí a conocerme a mí
misma, y qué me hacía falta para
tomar una decisión sobre una futura
carrera. Ahora creo que tengo una
capacidad mayor para elegir bien
mi carrera, para dedicarme a lo que
más me gusta hacer por el resto de mi
vida." Estefanía Jiménez

































Descubre quién eres y decide quién quieres ser